

COUCHES - CHAMPAGNOLE : 9-3.

La fierté d'un « grand petit » club !



Vincent Alric et ses partenaires couchois ont mis un point d'honneur à finir à la maison par une victoire.

Même si l'on estime Champagnole petit bras en cette fin de saison, Couches a au moins eu le mérite hier, de l'emporter face à ce que l'on peut considérer l'une des équipes les plus fortes de la poule. Toutes les conditions étaient d'ailleurs réunies pour que l'on assiste à un grand match, s'il n'y avait ce vent avantageant les jurassiens en première période. Ceux-ci n'en profitent pas.

C'est au contraire le buteur maison Franck Chavanton qui ouvre les hostilités. La première demi-heure est fade et insipide. Nous ne retiendrons qu'une action, à la 10^e minute, où Couches et son pack bénéficieront d'une pénalité jouée à la main, à 5 m de la ligne d'en-but visiteur. Mais en face, les avants ont du répondant et tiennent sur plusieurs temps de jeu.

Peu avant la pause, Jérôme Roizot est à deux doigts de filer à l'essai mais est malheureusement stoppé par l'arrière, vigilant. Après le repos, Couches met la pression. Chavanton concrétise la domination de ses couleurs en passant une pénalité de 40 mètres avec le vent. Sur le coup de renvoi, Champagnole profite d'une faute couchoise pour réduire le score par son arrière. Le reste est brouillon, équilibré, les défenses prenant le pas sur les attaques. Le buteur couchois ajoute 3 points en toute fin de match. Celle-ci demeure stressante. Champagnole met ses dernières forces dans la bataille. Et Couches peut savourer. Même s'il ne sait toujours pas aujourd'hui, de quoi son lendemain sera fait !

D. Auclair (clp)
Publié le 21/03/2011